


 

 

От редактора 

И снова здравствуйте. Это опять мы, т.е. Socceroos. Во время  перерыва в чемпионате состоялись Чемпионат 

Мира, КК и КБ. К сожалению, австралийские команды не добились больших успехов, но ведь не это главное. 

Золотая Бутса  - игра, дающее удовольствие не только, или даже не столько, от побед, сколько от самого 

времяпровождения в ней, от общения с интересными людьми, которые такие разные и в то же время так 

похожи. Вот и  Socceroos  призван создавать хорошее настроение. У нас Вы не найдете подробных, но скучных 

отчетов о прошедших матчах и турнирах, хотя мы, конечно, стараемся быть в курсе событий (ЧМ выиграла 

Франция, если что, но об этом читайте в других изданиях).  Этот номер получился каким-то особенно 

домашним, австралийским. Он вместил себя «Эпилог истории одного президента», «Взгляд» от Юрика, 

практически перепись ФС Австралии из записной книжки Космы (да-да, Косма снова на страницах Socceroos!) 

под «Прощание славянки», а еще итоги выступления австралийских команд в КК/КБ, обзор выступления 

«дружины Кес’овой»,  немного аналитики (регламент однако) и чуть-чуть интересных фактов о реальной 

Австралии (так сказать для поддержания связи с нашей виртуальной родиной). Вам еще скучно? Тогда мы идем 

к Вам. 
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Прощание славянки 

2-23.Привет Австралия!  Не спится чего-то. Ночью многие вещи видятся в ином свете. Просыпаешься и 

понимаешь – не годится все.  На плите варятся вареники с грибами и картошкой. Чего-то пробил голод.  Но 

это все ничего. Этот пост держался в разы проще, чем 2 года  назад. В том году  было решено поставить себя 

в жесткие условия. Постная еда один раз в день и никаких. Когда играл в футбол  - от голода болела голова, 

и заснуть ночью долго не мог, сейчас все по-другому.  (Если много слов подчеркнуто зеленым, значит я 

неважный писатель. Запятые должны решать, я так думаю. Вот -другое дело.) В этом году, помимо расклада 

«постное, но досыта» был еще сделан перерывчик на Новосиб. Путешественникам вроде разрешаются 

поблажки в  пост. Не то, чтобы я держал пост по религии, скорее просто для себя. Самый великий 

футбольный клуб открывал сезон в этом славном сибирском городе, и мы с Михой (UAS менеджер 

Плэйфорд Патриотс, Австралия 3Б)  решили во что бы то ни стало там очутиться.  Что такое выезд? Для 

меня это глоток свежего воздуха. Нет ничего лучше, чем поменять мир вокруг себя, хотя бы на время.  Уйти 

от угнетающего однообразия, и очутиться в параллельном пространстве со своими правилами, законами и 

традициями.   Войти в него с людьми близкими тебе по духу. Пускай условия этого мира порой кажутся 

слишком простые, зато нет ничего напускного. Только где-то там, далеко от ВСЕГО, в другом мире можно 

посмотреть со стороны на свой привычный мир и на себя самого в нем и понять что-то важное, даже не 

сформулировав, в чем оно заключается, а просто почувствовать нутром. Впрочем, не бутсерам мне объяснять 

про параллельный мир.   

Сегодня последний день поста и уже завтра у нас соберется родня, и я сделаю королевский плов. Это 

третий мой плов. Первый был неплох, а вот второй я откровенно загубил. К этому плову я приготовился 

основательно. Свежайшая баранина и курдючное сало  уже лежат в нулевке, все остальное тоже там.  В 

числе гостей приедет родная сестра моей жены. Даже больше, чем сестра – двойняшка -   Люба Звягина 

(Карабасик менеджер Дункастер Роверс Австралия-2). Практически на следующий день она уезжает на 

Уральский двойник – Оренбург-Екатеринбург.  Удачно сгонять Люба!  Кстати в прошлом году Люба сделала 

«Золото» по второй лиге, и наш клуб вышел в первую. Посетить все выездные матчи в сезоне - это очень 

серьезно, а для девушки просто подвиг. В этом году, например, она уже купила билеты во Владивосток. 

Вместе с ней поедет Андрей Галкин (Bruin менеджер Хэфрон Хоукс Австралия-1). Брюина я знаю, наверное, 

лет 10. Вместе проехали не одну тысячу километров, вместе выступали на зеленых газонах, вместе выпили в 

Ирландии по небольшой цистерне Гиннеса, да много  еще чего. Дааа…Ирландия! Очень хорошая страна. 

Таких доброжелательных людей я нигде больше не встречал, а поездил я немало. На каждой улице в центре 

Дублина пабы в каждом втором доме. И днем и ночью там полно народу. Приходят семьями, с детьми, даже 

грудными, пьют пиво, общаются, веселятся. По выходным везде живая ирландская музыка и песни, которые 

поют все хором. Народу столько, что не вошедшие в бар стоят еще полукругом радиусом 3 метра от выхода 

на улицу. Но главное во всем этом – атмосфера. Атмосфера праздника! Люди приходят отдохнуть, 

пообщаться со знакомыми, обсудить прошедший день. Я ни разу не встретил негативно настроенного 

ирландца и даже ближе к утру, когда человек состоит на 80% из Гиннеса (кстати, не видел обожратых в хлам 

людей), они веселы и приветливы. Когда после матча сборной, в котором сборная Ирландии потерпела 

обидное поражение,  мы растянули Российский флаг 18х20 метров и прошли с ним полгорода, 

перегораживая дороги и сшибая флагом антенны у машин, оказавшихся под флагом, даже тогда  я не заметил 

и намека на агрессию. Максимум грусть за поражение. А сопровождавшая нас полиция…. Думаю слово 

«сопровождавшая» уже все объясняет.    

Матчи сборной – это отдельная статья. Самый запоминающийся матч, на который я гонял вместе с 

Максимом Авербах (ethanol менеджер Брисбен Страйкерс, Австралия-1), Любой и женой Надей, конечно же, 

полуфинал Чемпионата Европы 2008 Россия-Испания. Вся Вена была в Российских цветах. За несколько 

часов до матча через главную площадь прошел наш оркестр из  наверно 20-ти девушек в гусарских 

мундирах, фуражках и юбках под марш «прощанье славянки», неисчислимая толпа прошла за оркестром в 
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сторону стадиона. Это незабываемо, как и то, что Россия играла в полуфинале ЧЕ. Гус, конечно, великий и 

сделал чудо. Не хочется думать, что это был последний радостный луч  игры нашей сборной. 

Свой первый заграничный вояж я сделал опять же с Максом. Это было самое лучшее путешествие в моей 

жизни. Поездка в Амстердам на электричках (собаках) в 2005 году. Билеты до Бреста, по 500 евро на всѐ, 10 

банок тушенки и 2 литра водки на 2 недели. Туда 18 электричек, обратно 22. Москва-Брест-Варшава-Берлин-

Энсхеде-Амстердам-Бремен-Гамбург-Краков-Освенцим-Варшава-Брест-Москва и огромное множество 

станций и перевалочных городков.  По этой поездке нами написана отдельная книга. Макс открыл для меня 

окно в Европу. После у нас было много других увлекательных путешествий в разных составах, но одним, 

непередаваемым настроем, заложенным в самой первой поездке. 

 С Максом договорились встретиться на следующей неделе, где будет и еще один мой друг 

Константин Пивоваров (кес менеджер Фрэнкстоун Пайнс, Австралия-2).  В пятницу мы с ним едем на 

всемирный слет бутсеров в Киев. Это уже вторая наша поездка. Первая была в прошлом году в марте.  Сразу 

после жесткой тренировки в поезде через час, после заселения в гостиницу состоялся футбольный турнир, 

где мы были заявлены за сборную России. В поезде наша сборная, в которой также играл Александр Сучков 

(Ронни менеджер Чарльтон ФК, Австралия-1) неплохо сыгралась, но этого оказалось недостаточно. Далее 

пошла официальная часть в одном из развлекательных центров. Мероприятие прошло в ключе на 32 огня и 

угара. Не обошлось и без культурной программы на следующее утро в виде очень удачно спланированной и 

реализованной экскурсии старожилом бутсы, который торжественно принял нас в партию целовальников 

пива, о чем пылится корочка в шкафу.  В этом году сценарий схожий, только играть будем за сборную 

Сьерра-Леоне. Главное до поездки восстановить поясницу, которую продуло на прошлых выхах и которая не 

всегда теперь позволяет выпрямить спину. Над этим я работал сегодня. Для начала посетил баню вместе с  

Андреем Лелековым (220 менеджер Кройдон Кингс, Австралия-2). Стараемся ходить каждую неделю, но не 

всегда удается. Время от времени с нами ходит и Ivan Igorevitcth (dandicrocodile менеджер Митчелтон, 

Австралия 3-А), но тот совсем редко. В бане прожиг веником и массаж поясницы, а дома мазь. По моим 

расчетам к среде должен быть как новый. Надеюсь, когда-нибудь, соберем в Киеве сборную Австралии и уж 

не посрамим. Нам бы только тренера толкового. Например, 440-го Волка, но он может оказаться слишком 

суровым и добавить свою вескую ложку критики к блестяще выигранному турниру).  Ну и массажисток. 

Надеюсь, Карабасик с Лу согласятся). Да и много кого из австалийцев хотелось бы увидеть на данном  

мероприятии. Того же Максима Кокорина (makni менеджер Балмайн Роверс, Австралия-2) не видел уже 

больше года. 

 В понедельник 25-го день рождения у моего самого старинного приятеля, с которым «мы с первого 

класса вместе». Надо не забыть поздравить Пашу Pavel Zanozin (ANGEL1980 менеджер Истен Сабѐрбс, 

Австралия-3-А). У него теперь есть офигительная собака, как в фильме «Маска», хобби которой грызть 

мобильники. Видимо поэтому с ним сейчас ухудшилась зона доступа сети, но, уверен, это временно.  Вот 

начинает светать. Вареники были очень даже, только нѐбо обжог. Наверное, кожа слезет. Аккуратнее и 

берегите себя на просторах земного шара и не только, дорогие австралийцы! 

6-33. 

kosmofinozepa 
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Сказание о дружине кес’овой 

Данный материал подготовлен со слов участников и очевидцев (использованы интервью тренеров сборных с 

Бомбардира и материалы с форума). 

В прошлом сезоне сборная Австралии впервые пробилась на Чемпионат Мира, опередив  соседей из Новой 

Зеландии. Творцом этого успеха, несомненно, стал тренер команды Константин Пивоваров, в народе кес.  

Ему слово: 

Первый отборочный этап был разминкой, понятно было еще при жеребьевке, что в тройку мы войдет при 

любом раскладе. Сильны были только киргизы, оба матча с которыми мы в упорной борьбе выиграли. В 

последнем матче сборная сыграла вничью с Непалом, что сразу откинуло Австралию во вторую корзину при 

жеребьевке второго группового этапа. На втором этапе вечное противостояние с Н.Зеландией, ничья на 

выезде и победа дома, эти два матча подарили максимальные эмоции. Между ними, правда, был проигрыш 

Мальдивам, но там парни уж очень сильно расслабились на островах вдали от жен. Все решилось в 

драматичной концовке прямо под елкой, новозеланцы вынесли Мальдивы, но и наши парни не сачканули на 

Таити.  

Поездка на Чемпионат Мира уже была достижением, в качестве фаворита Австралия не рассматривалась. 

Оценка группы у всех соперников была примерно одинаковой. 

Oranger, тренер сб.России: 

Наша группа D 

 

1. Россия (1-я корзина) 

2. Австралия (4-я корзина) 

3. Уругвай (3-я корзина) 

4. Германия (2-я корзина) 

 

Очень сильные соперники. Все без исключения. Сила гарантированно 170+, играют мощной классикой, все 

ТТХ на высоте. 

Германия особенно опасна, учитывая старые обиды. Хотя, в общем-то, и не старые - мы победили их на 

ЧЕ-12 в матче за третье место. 

С Австралией и Уругваем на моей памяти не пересекались. 

Германия вышла на чемпионат со второго места, уступив сборной Шотландии и выбив в стыковых матчах 

сборную Люксембурга. 

Австралия в отборе обидела своих соседей из Новой Зеландии, выиграв путѐвку на ЧМ по разнице забитых и 

пропущенных. 

Уругвай в нелѐгкой борьбе зацепился за второе место в группе с очень опасным Парагваем. Оставив за 

бортом, между прочим, Аргентину и Чили. 

В общем, путѐвки у наших будущих соперников трудовые. Что как бы говорит нам, что парни умеют 

биться. И даже оступаясь, не сдаются. 

По тренерским персоналиям могу только кратко. Подробной информации и тем более "инсайда" не 

собирал. 

Германию ведѐт Сергей Александров, он же Alex-Z. Тренер Вольфсбурга, многократный чемпион Германии, 

в еврокубках тоже не последний человек. Со сборной Германии брал бронзу ЧМ-6. Ну, и на ЧЕ-12 четвѐртое 

место тоже его. Вроде мне казалось, что тренер сборной у них новый должен быть. Но, то ли меня 

глючит, то ли новый человек не справился - в общем, у руля старый знакомый Alex-Z. Опытнейший и 

опасный. 
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Австралия - Константин Пивоваров (кес), тренер команды, курсирующей между 1-м и 2-м австралийскими 

дивизионами. То есть, по идее, ему не в диковинку драться с превосходящими его по силе противниками. 

Уругвай - Илья Сальников (TetraHC), тоже, как ни странно, представитель 2-го дивизиона. Команда 

занимает (сейчас) предпоследнее место по силе, но, тем не менее, играет, держится. Вроде как седьмое 

место заняли. Сборную тренирует не первый год. Лучший менеджер Уругвая 13-го сезона. В основном, 

конечно, за успехи сборной, но отчасти и за неуступчивую игру в чемпионате и кубке, где он смог пройти 

две команды "вышки". 

TetraHC, тренер сб. Уругвая: 

И вот уже прошла жеребьевка,  и вот соперники. Я не привык полагаться на фортуну, но в этой группе без 

нее никуда.  Группа у нас сложная: Россия – кандидат на 1 место, а мы будем конкурировать с Германией и 

Австралией. 

Alex-Z, тренер сб. Германии: 

Жеребьевкой групповой стадии ЧМ очень доволен. У нас ещѐ остался должок к сборной России (она на ЧЕ-

12, лишила нас бронзы), хочется его вернуть. Шансы на выход в плей-офф рассматриваю как 70 на 30, в 

пользу выхода. Главным конкурентом считаю, сборную России, т.к.  у нее сильный, сыгранный состав и 

опытный тренер. Остальных считаю темными лошадками, которые могут преподнести сюрприз и нам и 

сборной России. (В группе еще выступят Австралия и Уругвай). 

Не испытывал иллюзий и кес: 

Доволен ли жеребьевкой финала? Ну что сказать  -  нет ни шансов, ни проблем, ни опыта. Посмотрим, 

возможно, найдем силы добраться из кабаков до отеля. 

Перед ЧМ сыграем с командой чуть сильней нашей по силе, чтоб хоть как то смоделировать игры в группе, 

а там посмотрим уже на наши шансы.  И вообще, в Камерун едем, что б сделать революцию, в Африке это 

сейчас модно и привести к власти белое население. 

Прогнозы – прогнозами, а играть все равно нужно. Первый матч австралийской дружине предстояло 

провести против сборной России. 

Россия1:0Австралия 

Oranger, тренер сб.России, 22.03.11: 

Очень странная, абсолютно непонятная игра. 

Австралийские шаманы что-то там перешаманили, похоже. Происходящее на поле явно было 

паранормальным, но, по счастью, в негативный для сборной России результат не вылилось. Скорее 

наоборот. 

С точки зрения красоты футбола там смотреть нечего. Но сам матч... 14-я минута, на ровном месте 

выбывает из игры вратарь Лонго. Просто на подаче мяча! Потом удаление, травма Сычѐва, ещѐ удаление, 

вязкая непонятная игра. Такое впечатление, что колдовство было настолько сильным, что полностью 

деморализовало не только российских, но и австралийских игроков. Я бы не удивился нулевой ничье, которая 

после двух удалений соперника была бы позором, убила бы мораль и похоронила бы все надежды. От 

трагедии отделяли считанные миллиметры. Но вышедший на замену Павлов накануне игры отсутствовал 

на базе и, видимо, не попал под действие чар. И забил. Ассистировали Морозов и Бредихин. 

План на игру был выиграть и, если получится, чуть поднять моральку Тумаеву и некоторым другим не на 

100% готовым игрокам. Ага. При такой экзотической игре хорошо, что все живы остались... Обе травмы 

оказались, слава богу, не серьѐзными. А вот Австралии следующий матч играть без двух 
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дисквалифицированных игроков. В выигрыше от нашего матча, стало быть, сборная Германии... Может, 

это были и не австралийские шаманы, а? 

Кес, тренер сб. Австралии, 23.03.11: 

Вот и стартовал дебютный для нас ЧМ. Задача на первую игру была только одна - сломать Сычева. Задача 

выполнена, ну а так, конечно, вгрызаться в соперника и биться, легких побед над австралийцами ни у кого 

не будет. С россиянами получили красные Никос и Распудич, с немцами придется еще больше поломать 

голову над составом. 

Проиграли, но весьма достойно. Дальше нашу команду ждали немцы, победившие Уругвай. О настроениях, 

царивших в раздевалке сборной Германии накануне матча, поведал ее тренер. 

Alex-Z, тренер сб. Германии, 23.03.11: 

Впереди у нас сборная Австралии, соперник техничный, но при этом грубый. В матче с Россией 

австралийцы получили две красных карточки. 

Надеюсь, с нами они не будут играть в грубый и закрытый футбол... 

Австралия0:1Германия 

Alex-Z, тренер сб. Германии, 25.03.11: 

 

Матч выдался сверхтяжелым, команда хозяев ушла в плотную оборону(5 защитников) и играла только на 

контратаках... 

Было очень тяжело пробить их оборону весь матч и лишь под конец матча, наши игроки смогли 

реализовать неплохую атаку на ворота австралийцев и забили красавец гол. 

Кес, тренер сб. Австралии, 25.03.11: 

Во втором матче, парни собрались и кроме желания и самоотдачи, стали показывать еще и мастерство. 

Счастье было очень возможно, но немцы на данный момент сильней. В субботу матч с Уругвайцами, в 

котором как не странно сохраняются шансы на выход у обеих команд.  

Опять минимальное поражение при достойной игре.  Потрепали нервы фавориту, пропустив единственный 

гол на последних минутах. После двух матчей австралийская команда обосновалась на последнем месте, но 

заслужила уважение.  

Alex-Z, тренер сб. Германии, 25.03.11: 

Хороший матч отыграли! Молодцы!  

Хотелось бы как-нибудь с вами ещѐ и тову отгонять...  

Перед последним туром шансы на выход из группы сохраняли все четыре команды. Для выхода из группы 

австралийцам нужна была победа над Уругваем, при поражении России. Впрочем, и уругвайцы хотели 

пройти дальше, что уж говорить о России. 

После сенсационной победы над Россией уругвайские болельщики были настроены оптимистично: 

Sirwik, болельщик сб. Уругвая, 22.03.11: 

Мдя Россия и Немчура сильней((((- Австралийцев накажем и усѐ!!! 
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ESPANA, болельщик сб. Уругвая, 24.03.11: 

Пока Россия будет воевать с Германией, громи Австралию  

Австралия0:0Уругвай 

Кес, тренер сб. Австралии, 25.03.11: 

Вот и закончилось наше выступление на африканском континенте, закончилось, надеюсь, на мажорной 

ноте, набором первых очков на чемпионате. Парни отборолись во всех трех матчах, заменяя мастерство, 

зубами и характером. Фактически это наша сборная завернула Россию и уже за это не зря скатались на 

чемпионат. Не скрою, я был счастлив работать с командой, и она отблагодарила меня массой самых 

положительных эмоций.  

TetraHC, тренер сб. Уругвая, 26.03.11: 

Боже мой! Несмотря на отвратительный наш матч - 0-0 с Австралией,  

Россия и Германия скатали ничейку - 3-3 

и мы в итоге выходим из группы в стадию плей-офф !!!  

Это был славный отборочный этап, мы просто проскочили через игольное ушко! Вот так под конец моего 

руления Сборной Уругвая наконец-то фартануло! 

PS Скажи кто до группы, что выйдем мы, а не выйдет Россия, назвали бы дураком ))) 

Австралия 0 - 0 Уругвай 

Матч комментировать достаточно сложно. Лучше всего прокомментировать так - "на улице, где ничего 

не происходило". Точная копия сегодняшнего матча Армения - Россия (реального). Моралес доказал опять 

что нестабилен. А вот Квинтана, наоборот, второй раз хорошо играет на ноль 

Опять мы не забили, правда, в этот раз и не пропустили. Только радости этот результат не доставил. 

Конечно, Россия не проиграла, и любой наш результат не выводил сборную Австралии в плей-офф, но так 

хотелось закончить чемпионат на мажорной ноте. Хотели хлопнуть дверью, а в итоге прищемили этой 

дверью сборную России, которую Уругвай опередил в группе. 

Все три матча были весьма непростыми как для нас, так и для соперников. Неслучайно все они признали, что 

игры против сборной Австралии им не удались. 

TetraHC, тренер сб. Уругвая, 26.03.11: 

Спасибо за игру, хотя сам матч мне не понравился. Ни вы, ни мы, вообще не сыграли. Вяло как-то. 

За такое выступление на Чемпионате Мира не стыдно.  Мальчиками для битья австралийцы не были, первое 

очко набрали. Жаль только, что забить не смогли ни разу. В общем, этот сезон можно занести в актив нашей 

сборной, но всегда хочется большего…Сравнимый по силе Уругвай – пример для подражания. Мечты 

сбываются, помечтаем в преддверии следующих турниров… 

Weesok 

 

 

 

 

9



 

Взгляд 

Был промозглый осенний денек, накрапывал мелкий моросящий дождь. Я шел по улице, 

опустошенный взгляд был направлен куда-то вдаль, не замечая людей проходящих мимо, и проезжающих 

машин. Я часами бродил по улицам, куда идти было не важно, главное идти, чтобы не находиться на одном 

месте, потом уставший приходил домой, доставал бутылку коньяка, она помогала скрасить мой вечер. Я 

сидел, потягивал коньяк, на душе была пустота. На следующий день повторялось все, то же самое, наступал 

очередной день сурка, проходили дни, недели,  и ничего не менялось… 

 А еще недавно все было хорошо, я жил вместе с женой и сыном, не сказать, что с женой было все 

гладко, но в целом были вполне стабильные отношения. В крайнем случае, когда на душе было скверно, 

всегда можно было с бутылочкой вина, съездить к любовнице, она  всегда готова была, выслушать и 

поддержать меня. В делах все тоже было стабильно, бизнес развивался, пусть не так быстро как хотелось бы.  

Но в какой то момент ситуация стала меняться, и я сам не успел толком понять, как лишился 

практически всего, несколько неудачных сделок, и не стало бизнеса, осталось только несколько сотен тысяч 

долгов, это было не смертельно, пришлось продать машину, чтобы рассчитаться с долгами. В дальнейшем 

жить с женой становилась все более сложно, вместо поддержки, были постоянные упреки и обиды, и мы 

приняли решение пожить отдельно, чтобы разобраться во всем. Оставалась любовница, но ей нужен был 

мужчина с определенным статусом, в своем нынешнем виде, я ее не интересовал, многие из тех, кого я 

считал своими хорошими товарищами, тоже куда-то неожиданно пропали. Тогда я понял, что из этой 

ситуации, я могу выбраться только сам, помощи ждать неоткуда. Но как это сделать, когда на душе полная 

пустота? 

 Нужно было что-то делать, я давал себе слово, что с понедельника, с начала месяца начну, что-то 

делать, чтобы все наладилось, но это оказалось не так просто, время шло, я ждал, когда мне надоест быть в 

разобранном состоянии, появится вдохновение, но оно не появлялось, в душе все также была полная 

опустошенность… 

 Единственным моментом, когда вспыхивали искорки в глазах, как в далеком детстве, была моя 

детская любовь – футбол, когда был интересный матч в еврокубках, играл мой любимый «Локомотив», или 

играла сборная России (до сих пор вспоминаю лето 2008 г, когда вся страна сходила с ума, такого единения 

народа я больше не припоминаю) все проблемы уходили на второй план, и на пару часов я был во власти 

этой великой игры под названием ФУТБОЛ. Такие же эмоции вызывала игра моей единственной команды в 

Золотой Бутсе – «Аделаиды Юнайтед», на несколько минут, я замирал у экрана, и отчаянно болел за свою 

команду, желая ей красивой победы.  

Помню, как в детстве я болел за Динамо (Киев) и мечтал когда-нибудь стать игроком этой великой 

команды, я занимался в футбольной секции и кроме этого занимался сам дополнительно, сам себе 

придумывая тренировки. У меня была мечта после школы уехать в Киев, и попасть в эту команду, для этого 

я даже копил деньги, закопал в земле баночку, и регулярно кидал туда монетки. Но, увы, моей мечте сбыться 

не удалось, когда я закончил школу, киевское «Динамо» уже представляло другую страну, да и 

профессионального футболиста из меня не получилось. 

Пришлось переквалифицироваться в болельщика, и выбрать себе другую команду для обожания, этой 

командой оказался «Локомотив», тогда еще не хватавший звезд с неба, но подкупавший какой-то теплотой, 

исходившей от команды. Тогда я еще не знал, что когда то она станет чемпионом страны, помню, как в 

студенческие годы, я с друзьями, большинство из которых были болельщиками «Спартака», смотрел матч 

«Спартак» - «Локомотив» и сказал, что «Локомотив», когда-нибудь обязательно станет чемпионом, сам не 

особо веря в это. Они в ответ посмеивались надо мной, говоря, что «Локомотив» никогда не будет выше их 
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«Спартака», но время рассудило по другому, «Локомотив» дважды  стал чемпионом страны, а «Спартак» уже 

почти 10 лет обходится без золота, кто бы мог подумать тогда, что такое возможно.  

Правда и нынешний «Локо» уже не так силен, после ухода тандема Филатов-Семин, «Локо», к 

сожалению так и не смог стать самим собой образца своих лучших времен. Но я по прежнему, как и 10 лет 

назад верю, в то, что «Локомотив», когда-нибудь вновь станет сильнейшей командой страны. А в «Золотой 

Бутсе» моя мечта - завоевать медали чемпионата Австралии с командой «Аделаида Юнайтед», пусть пока в 

это верится с трудом, но ведь и в «Локомотив» мало кто верил, но они смогли, почему бы и моей «Аделаиде 

Юнайтед» не повторить то же самое. 

Но вернемся ко мне, я много думал в эти дни о разных вещах, поменял свой взгляд на многое, в один 

из дней, я понял, что вдохновение само собой не придет, нужно просто брать и через силу начинать 

выправлять ситуацию. Я выбрал себе день, с которого я начинаю приводить себя в порядок, и взялся за дело, 

в первые дни было безумно тяжело, хотелось все бросить, снова достать коньяк, и вместо дел, просто 

побродить по городу. Но я дал себе слово, и продолжал работать, несмотря на все сложности… 

С тех пор прошло больше 3 лет, сейчас у меня снова все хорошо, есть своя фирма, есть девушка, 

которую я очень люблю, с женой мы так и не стали жить вместе, но это, наверное, и к лучшему. Сейчас мы 

нормально общаемся, и совместно занимаемся воспитанием сына, а любовница мне больше не нужна, мне 

хорошо со своей девушкой, и нет никакого желания встречаться с кем-то еще кроме нее. Возможно, через 

все это нужно было пройти, чтобы понять некоторые вещи и стать сильнее, теперь я более тщательно 

подхожу к решению судьбоносных вопросов, стараюсь предварительно все обдумать и взвесить, так как цена 

ошибки бывает порой слишком высока. 

Иногда из окна своей машины, или просто передвигаясь пешком по городу, я вижу людей, которые 

бредут с опустошенным взглядом, и таких людей, к сожалению, очень много. Мне безумно хочется помочь 

этим людям, но я понимаю, что вряд ли я смогу им помочь, у каждого своя ситуация, и в большинстве 

случаев помочь себе могут только они сами. Но, черт возьми, как же хочется быть оптимистом и верить в то, 

что когда-то в нашей стране все наладится и все будет хорошо. И на улицах будут попадаться в основном 

люди ни с опустошенным взглядом, а с радостными улыбками на лице, а сборная России по футболу станет 

чемпионом мира в 2018 году, приведя нашу страну к всеобщему ликованию и восторгу… 

yurik1977 
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Австралийские клубы в розыгрыше Клубного Кубка и Кубка Банка 

            Совсем недавно состоялись финалы розыгрышей КК и КБ. Возможно, для многих австралийцев 

турниры послужили лишь источником денег, или полигоном для разработки новых тактик. А кто-то может, и 

рассчитывал добраться до финала, но не хватило сил. Как бы то ни было, для Австралии в целом, 

выступление в обоих Кубках получилось неважным. 

Для начала немного общей статистики по обоим турнирам.  

Из 64 клубов ФС Австралии – в розыгрыше КК и КБ приняли участие 53 клуба. Из них 34 – в КК и 19 – 

в КБ. Из вышки в КК и КБ решили выступить 15 клубов, из второго и третьих дивизионов, соответственно –  

14 и 24.  

В КК два клуба заняли места выше сотого, четыре - заняли места с 100 по 200, и двадцать восемь 

клубов – ниже 200.  Стоит отметить и самое низкое место в группе, занятое одним из наших клубов,  998 (из 

1070 возможных).  

В КБ четыре клуба заняли места выше 100, шесть – заняли места с 100 по 200, и девять – ниже 200. 

Из всех участников лишь три клуба добились наиболее весомых результатов. На них и остановимся 

подробней.  

 

В КБ больше других австралийских клубов отметились Блю Маунтэйнс и ФК Метро Старс, которые 

заняли в своих группах 20-ые места.  

 

Клуб Блю Маунтэйнс выступал в Группе 3 вместе с еще семью австралийскими клубами. 

Причем не простыми клубами, а грандами нашего австралийского футбола. Блю 

Маунтэйнс же, в свою очередь, по итогам прошлого сезона в очередной раз вернулся в 

вышку из второго дивизиона. Однако именно ему удалось показать наивысший результат 

в группе. В чем же причина такого уверенного выступления? Во-первых, Блю Маунтэйнс 

блестяще отыграл дома, одержав победы абсолютно во всех домашних матчах. Во-

вторых, клуб попытался добыть также максимум очков и в гостевых встречах. Первые шесть туров ему это 

удавалось. Причем в каждой встрече у клуба не было ни одного проходного соперника – либо равные по 

силе, либо, что чаще, более сильные, что, впрочем, не мешало Блю Маунтэйнс брать очки из тур в тур. 

Возможно, так бы и продолжалось дальше, однако же, в седьмом туре сказалась-таки разница в силе, и с чуть 

более сильным клубом Блю Маунтэйнс сыграл вничью. А в следующем гостевом туре,  из-за удаления 

полузащитника команда уступила противнику в силе еще больше и проиграла. С восемью победами, одним 

поражением и одной ничьей клуб набрал 25 очков и занял 20 место. В целом, достойное выступление! 

 

Совершенно идентичные результаты оказались после группового этапа и у ФК Метро 

Старс. Команда в позапрошлом сезоне уже показывала свою проворность, добравшись 

тогда в КБ до финала. И на этот раз она не разочаровала своих болельщиков, показав 

вполне приличные результаты. Клуб выступал в Группе 9, являясь единственным в этой 

группе клубом из Австралии.  Звезды Метро разогнались быстро и после семи победных 

туров, казалось бы, уже совсем скоро следующей остановкой должен был быть плей-

офф. Однако сначала Звезды притормозили в восьмом туре, сыграв вничью, а затем вынуждены были и вовсе 

остановиться в девятом, так и не добравшись до пересадочной 

станции в следующий этап турнира. В итоге, 25 очков и 20 место. 
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Куда более скромное достижение, чем в прошлый раз, однако на фоне большинства австралийских клубов – 

повод для гордости. 

 

Но более всех аплодисментов достойна команда Тувумба Райдерс, которая единственная 

из всех австралийцев вышла из группового этапа в плей-офф. Клуб выступал в самой 

многочисленной по количеству австралийцев группе 6. Сразу двенадцать клубов могли 

претендовать на выход из группы, однако только Тувумбе удалось составить серьезную 

конкуренцию своим соперникам. Команда без особых проблем разобралась со всеми 

противниками на групповом этапе – десять побед в десяти турах и, в результате, 30 очков 

обеспечили клубу шестое место. В 1/8 Тувумбе предстояло встретиться с чуть более 

сильным клубом из Словакии. В целом шансы на победу были равны, но, увы, единоборству не суждено 

было сбыться, так как тренер Тувумбы сыграл автосоставом, и команда дома всухую продула со счетом 0-4. 

Обидно, тем не менее, выступление Тувумба Райдерс - лучший результат среди всех австралийских клубов.  

Карабасик 
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История одного президента. Эпилог. 

Эпилог 

Прошла всего неделя, и я снова пишу тебе. Я  ведь не рассказал тогда до конца историю. Собственно за 

прошедшие две недели практически ничего не поменялось. Единственное, в этот раз Новый Год мы решили 

встречать под Брянском, у родственников. Вообще сейчас глядя в окно, я чувствую настоящую зиму. И с 

каждым годом зима становиться моим любимым временем года. Ты только посмотри, какая красота: все 

укрыто белой ватой, яркое солнце и обжигающий щеки мороз. Зима - это как сказка. Сказка из детства, когда 

мы ждем волшебства и чуда. Как жаль, что детство не остановить. И рано или поздно все дети поймут, что 

Деда Мороза нет. Зима - это настоящая череда праздников. Все куда-то спешат и торопятся, закупают 

продукты, выбирают подарки. Каждый день особый, то светит солнце, то кружит вьюга, то на окнах 

проявляются узоры, то на крышах домов образуются сосульки. С течением жизни начинаешь обращать 

внимание на эти мелочи, которые могут вызвать чувства умиротворенности или чувство тревоги. И это 

состояние может меняться внезапно.  

Кстати, после того как я выдвинулся на пост Президента, менеджеры отнеслись к этому с разными 

взглядами, но суть сводилась к одному. Ты вот сам скажи мне - как бы ты отреагировал. Ты играешь в своей 

ненаглядной Австралии, общаешься, посещаешь форум. И тут "БАЦ" появляется новый менеджер, очень 

активный с бурлящей энергией, который вникает с бешеной скоростью во все внутренние дела. Проходит 

всего два месяца, и он уже выдвигается на пост Президента. Что это? Наглость, самоуверенность, желание 

заработать или может просто желание быть полезным? Ты бы сразу смог ответить на этот вопрос? Вот. И 

ребята не смогли, хотя дипломатично заявляли о том, что неплохо бы мне сначала занять должность вице, а 

уж потом… Ты знаешь и я так думал, но если нет желающих, то как я могу допустить приход к власти иного 

менеджера. Мне бы крайне не хотелось, чтобы во главе Австралии, ФС который стал за это короткое время 

родным, пришел человек с приставкой ИО. И, разумеется, ни я, ни активисты движения "За Австралию" 

этого не допустим.  

Спустя неделю    

Завтра у меня последний рабочий день. Неужели?! Наконец то! Почему к концу каждого года накапливается 

усталость. Это происходит на самом деле? Или может быть, так влияют на сознание мысли об усталости? Ты 

прав, наверное, в последнее время я задаю сам себе много вопросов, на которых не могу ответить.  

Эта зима у нас морозная, минус двадцать обычная температура. Вот ты говоришь в Киеве тепло, а морозы то 

бывают? Приезжай, увидишь настоящую зиму. Но, а я все-таки обязуюсь в следующем году посетить твой 

город. Давно хочу погостить в Киеве и Минске. Но как-то не складывается. Тут недавно был ледяной дождь, 

может, видел, показывали по TV? По всему Московскому региону. Гололед, деревья все покрыты льдом. А 

однажды, на днях, возвращаясь с работы поздно ночью, когда на улице ни одной души, уловил дико-

приближающийся звук. Если бы я был ребенком, то может быть подумал, что так звучат ледяные 

колокольчики на оленей упряжке Деда Мороза. И он спешит поздравить всю малышню. Но, в здравом уме 

эта мысль меня даже не посетила, а возникло ощущение тревоги, звук приближался все ближе и становился 

громче, что-то бьется. Оглянувшись, я ничего не увидел, чтобы вызвало мои опасения, но взглянув на вверх, 

я увидел то, отчего улыбка расползлась по всему лицу. 

По заснеженной аллее, с дерева на дерево, с ветки на ветку перепрыгивала белка. Откуда она взялась? Ты 

знаешь, мне ее стало так жалко. Ее движения выдавали ее испуг, но выглядело это очень смешно. Она не 

понимала, что произошло с природой. Вот так явления природы 

могут неоднозначно повлиять на нас.  
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Тревога сменяется смехом. 

Дома все спят, ну а мне нужно заранее всех поздравить с Новым Годом, написать во всевозможные 

социалки, перечислить деньги на телефон, ну и, несомненно, последний раз увидеть свою команду в 

уходящем году. Да, чем закончатся выборы Президента ФС Австралии, я не знаю. У менеджеров всего два 

кандидата - или "я" или "против всех". За два дня до итогов я лидирую с весомым преимуществом. Скукота. 

Не то, что в Вануату. Вот там такие страсти. Следить за дебатами одно удовольствие. Но что же - "тише 

едешь, дальше будешь". Уверенность в победе есть, но знаешь впереди еще и последний решающий матч с 

Новой Зеландией за право выступить в следующем сезоне в Камеруне на ЧМ. Вот здесь уверенности 

намного меньше. И именно последняя игра расставит все на свои места. Но узнаю я об этом только через 

полторы недели. Ну а теперь, дружище с Наступающим. Увидимся в Новом Году. Первого января звякну.  

 Спустя полторы недели  

Ох, ну почему Россия такая удивительная страна? Почему у нас зимой в поездах жарче, чем летом, когда на 

улице + 40? "Умом Россию не понять". Кто нибудь может ответить: "Тогда чем?". Вообще мы еле доехали. 

Знаешь, теперь я наверно завяжу свои походы в сауну вместе с друзьями. Хватило по горло. Как же хорошо 

на улице. Решил вот написать тебя, прямо с утра. Мои сейчас в электричке уснули, а я сижу в контакте и 

отвечаю на сообщения. Поймал тут себя на мысли, что Москва - это тоже маленькая страна. Во всех уголках 

нашей родины, где я побывал, распорядок жизни намного отличается от столичного. Более равномерно, 

более плавно и спокойно. Это очень помогает, расслабляет, но привычка торопиться и спешить осталась. Вот 

и сейчас зайду в бутсу. Посмотрю что там. Пробились ли мы на ЧМ? Честно говоря, тревожно. Новая 

Зеландия посильнее нас, да и в рейтинге стоит выше. Страничка почти загрузилась. С телефона совсем 

неудобно, пришло много писем и рассылки от Администрации, Координации. В первые минуты я лишь 

понял, что стал Президентом ФС. Здорово. Ну а дальше, все просмотрю уже дома. Невозможно так мучить 

себя и свою трубку.  

День прошел быстро,  на улице поднялась жуткая метель. Из окна наблюдать за снежной стихией одно 

удовольствие. Снег кристально чистый и белый, скрывает все темные точки, делая земную поверхность 

идеальной. Как будто скрывая, стирая историю, следы прошлого. Устроившись в кресле поудобнее, включаю 

ноутбук. Очень долго все грузиться. А ведь наверняка много новостей появилось, меня сразу же начали 

посещать мысли - "Что теперь делать то, когда страна выбрала меня?" Странно, обычно я не жалуюсь на 

скорость интернета, а тут прям секунды ожидания превращаются в минуты. Оказывается, ноут за две недели 

решил обновить антивирус. Что же, как хорошо, что хоть кто-то думает за нас и заботиться о безопасности. 

Пять минут мне показались получасом. Все, теперь я, наконец, то могу ознакомиться с ситуацией дел.  

Как я тебе сказал я Президент ФС. Большинство выбрало меня, пять человек решили, что им лучше будет без 

Президента, ну а десятерым вообще параллельно. Вот это меня огорчило больше всего. Как может быть 

безразлично? Все равно кто будет строить или разваливать ФС? Не понимаю. Не понимаю я значения слова 

"воздержались". С безразличием надо бороться, заинтересовывать, общаться. Этим я займусь сразу же. Ну а 

теперь пора просмотреть матчи сборных. Австралия - Новая Зеландия. Счет 0-0. Ничья. Я даже почему то 

выкинул из головы возможный исход встречи. Ведь в футболе в отличие от жизни всегда есть третий 

результат. В жизни такого не бывает. По крайней мере, так считаю. Я начал быстро искать итоговую 

таблицу, совершенно беспорядочно кликая мышью. Забыл, где можно посмотреть итоги. Вот же они. Мы 

первые. Новозеландцы вторые. Мы с одинаковым количеством набранных очков, но лишь благодаря разнице 

мячей на ЧМ едет сборная Австралии. Как будто едут не они, а я. Как все это по детски, радоваться победам 

виртуальных команд. Спасибо тренеру нашей сборной - Константину. Этот мужик может все. Что же на 

сегодня хватит новостей. Завтра же начну работать на своем посту.  
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На следующий день  

Ситуация мне знакома с жизненной. Ты приходишь на новую работу, устраиваешься на более высокую 

должность. И вот он твой первый рабочий день. У тебя есть должностные инструкции, есть необходимые 

полномочия, есть компьютер и телефон. Есть ВСЕ. Но ты не знаешь с чего начать. Так и в золотой бутсе. Ты 

Президент. Причем Президент очень сильного, стабильного ФС. Со своей историей, со своими людьми. Что 

же, наверное, стоит сделать приветственную рассылку и познакомиться поближе с теми, кого ни разу не 

видел на форуме. Знаешь, люди все очень разные. Но почему из 64 менеджеров на форуме я замечал даже 

далеко не половину от этого количества? Ответ на этот вопрос я получал в течение следующей недели. 

(Именно выходя из праздничного загула, менеджеры постепенно отвечали на мои сообщения) Практически 

все ответили. Что же итог этому подвести можно: у людей просто нет времени проводить его на форуме в 

силу занятости. Но. Практически все следят за сообщениями, за жизнью ФС, что не может не радовать.  

Дальше предстояло подготовить наш ФС и форум к новому сезону. Для начала мне необходимо назначить 

двух вице, назначить на все должности желающих, ну и плюс очень бы хотелось обновить шапку форума, 

для этого тоже нужен специалист.  

Кстати вот первое поражение. Этого специалиста или у нас нет или я плохо искал. Знаешь, я решил, что 

шапка должна быть новая и надо ее делать. Если не кому, значит, буду делать я. Пусть максимум до этого я 

делал себе визиту в кореле, но  теперь надо сделать что-то более солидное и не облажаться. Пришлось 

скачать с сети фотошоп и начать творить. А теперь вопрос. С чем у тебя ассоциируется Австралия? Флаг, 

территория - это все да. Кенгуру? Хорошо найдем для кенгуренка местечко? Плюс еще здание концертного 

зала сиднейской оперы. Оно не может не восхищать. Ну и вставлю футболиста. Он должен выражать собой 

слово "победа". Мне понадобилось около недели, чтобы картинка понравилась мне. Да и вроде протестов не 

было. Значит, в 14-м сезоне она будет высвечиваться при заходе на наш форум. Как тебе моя работа? 

Знаешь, за эту неделю я что-то подустал от бутсовской жизни. Сезон не начался, игр не было, как и 

основного обещанного геммора, а я устал. Кто-то возмущается, кто-то несет чепуху, кто-то начинает 

предъявлять претензии. Да уж. Сейчас я понимаю, что никакие 50 лямов не затянут многих на этот пост. В 

некоторых клубах аховая финансовая ситуация. А ведь еще не было борьбы с автосоставами и ненужными 

клубами в свободных. "Терпеть и работать". А уж конец сезона покажет и расставит все на свои места. И все-

таки я не один, есть отличные вице, да и штаб должностей полностью закрыт. Команда собрана, осталось 

лишь получать удовольствие.   

Спустя месяц  

Уж не знаю, сколько можно тебе расписывать свои приключения на проекте, но пора мне сказать тебе 

главное - регистрируйся и заходи к нам. Бери австралийский клуб, а хочешь любой другой. Но в Австралии я 

тебя жду полюбому. И не надо снова говорить "Подумаю" Может быть, я оптимист, а может реалист, но пока 

у нас вроде бы все идет неплохо. Не хочу говорить тебе о проблемах внутри страны. Причем вдруг эта статья 

выйдет за пределы Soccerros и снова попадет на Бомбардир. Да, я не говорил? Пролог этой истории был там 

размещен и номинирован сразу на два конкурса. Не ожидал? Ха.  И это я еще не старался, так, что впереди от 

меня жди шедевр, вылизанный и отредактированный до каждого пикселя.  

У нас в Австралии хорошие ребята. И наши успехи в этом сезоне меня радуют. По автосоставам мы идем 

вполне неплохо. Пусть задачу оставить позади Острова Кука и Микронезию не выполнили (пока…), зато 

можем улучшить показатель 13 - го сезона. В конкурсе красоты Мисс Азии и Океании наша девушка 

завоевала звание Вице, ты и сам зайди, погляди на фото. Просто очаровашка. Что еще? Мы продолжаем 

работать над журналом, вот вышел второй номер, я, наверное, опять переборщил с объемом. Играются 

стенки, мафия, рулетка. Пытаемся, как то завлечь людей. Ну и самое главное мы впервые будем проводить 

Лигу Чемпионов Конфедерации. Так что жизнь в ФС протекает в нужном русле. Ты еще думаешь? Тогда я 

еду в Киев.  

Proffman 
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Кому на Руси в Австралии жить хорошо. 

 

Socceroos  начинает серию публикаций на тему «Кому на Руси, т.е. в Австралии жить хорошо». В этих 

материалах будут проанализированы среднесрочные (2-4 сезона) перспективы команд, исходя из их 

материально-технического обеспечения. По понятным причинам финансовые данные команд не оглашаются, 

лишь оцениваются по пятибалльной шкале (*-минимум, *****-максимум), к сожалению рассматривать 

перспективы команд в отрыве от их финансовой составляющей не представляется возможным. Начнем наши 

обзоры, разумеется, с элиты австралийского футбола – первого дивизиона. Сразу хочу оговориться, что этот 

анализ не гарантирует, что команды будут выступать именно так, как прогнозируется, смена менеджера, 

кадровая революция, смена стратегии, изменения в правилах золотой Бутсы – все это может коренным 

образом изменить вектор развития команд. Итак, начнем. 

  с11 р/т11 возр11 з/плата стоимость  финансы 

Сидней Олимпик 157,25 8,76 28,46 5883 1,131 **** 

Конор Найтс 154,91 8,51 28,09 5328 0,96 ***** 

Уоллонгонг Ф.К. 153,88 8,48 27,91 6085 1,164 ***** 

Престон Лайонс 152,54 8,19 27,55 5590 1,116 ** 

Чарльтон ФК 151,20 8,36 26,55 4934 0,899 *** 

Перт Глори 149,29 8,11 27,91 4747 0,977 **** 

Блэктаун Сити 148,67 8,00 27,09 5383 1,062 * 

Парраматта Иглс 148,64 8,12 26,36 5612 1,081 **** 

Брисбен Страйкерс 148,60 8,06 26,46 4809 0,896 ** 

Хэфрон Хоукс 146,54 8,14 26,18 4804 1,080 ***** 

Блю Маунтэйнс 145,87 7,80 26,09 4610 0,941 ** 

Парраматта Пауэр 145,84 7,75 27,00 4238 0,788 ** 

Мельбурн Найтс 145,51 7,75 26,64 4091 0,829 ** 

Аделаида Юнайтед 144,79 7,55 25,82 4518 0,881 * 

Фокнер Блюз 142,24 7,73 25,82 4155 0,837 ***** 

Хайдельберг 

Юнайтед 140,57 7,08 27,82 4978 0,874 * 

В среднем по Д-1 148,52 8,02 26,98 4985 0,970   

 

 

Аделаида Юнайтед. Денис Батуев (yurik1977) бессменно возглавляет команду с 04.07.2005. 

Клуб поднялся из Д-2 в четвертом сезоне, участвовал в интеркубках, но последние сезоны борется за 

выживание в «вышке». На данный момент сила 11-и  составляет 144,79, это 16-й показатель в Австралии и 

14-й в первом дивизионе. Команда достаточно молода, средний возраст основы  25,82, это лучший 

показатель в «вышке»,  но не очень талантлива, р/т 11-и лучших 7,55, это 15-е место в дивизионе и 33-е в 

Австралии. Основу команды  в основном составляют 6-7 таланты, ветеранов в составе нет,  под основой есть 

несколько 6-7-ок, и несколько 8-ок на более отдаленную перспективу. Недорогой состав, плохое финансовое 

состояние, низкий талант игроков – перспективы команды радужными не назовешь, единственный плюс – 

молодость команды, именно это поможет держаться какое-то время на плаву. В ближайшем будущем 

команде предстоит курсировать между первым и вторым дивизионами. 

 

 

Блэктаун Сити. Sergey Rachkov (kapone77) является третьим менеджером клуба и возглавляет команду с 

26.10.2010. Команда вышла из второго дивизиона в пятом сезоне и с тех пор является крепким середняком 

«вышки». Собственно, и сила 11-и, и р/т 11-и, и остальные 

показатели Блэктауна примерно равны среднему значению по Д-1. 

Так сказать «золотая середина». В основе и под ней 7-8-е таланты, 17
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пенсионеров в составе нет, но из шести сильнейших  игроков, троим уже 29, а двоим 28 лет. Команда без 

слабых мест, за исключением финансов, впрочем, глубина состава и его стоимость  позволяют не считать это 

большой проблемой. У команды есть все, чтобы в ближайшие годы быть твердым середняком первого 

дивизиона. 

 

 

Блю Маунтэйнс. Vadim Buzlukov (FC Pau) принял команду 28.04.2010 и стал вторым менеджером в истории 

«горняков». Команда –лифт,  регулярно меняющая прописку в дивизионах. В 4 сезоне Блю Маунтэйнс 

шагнули из Д-3 в Д-2, в шестом в «вышку» и далее регулярно курсировала между Д-2 и Д-1, в 6,8,10 и 13 

сезонах были повышения в классе, в 7,9,11, соответственно, вылеты обратно. В этом чемпионате сезоне в 

клубе произошла кадровая революция, что, возможно, поможет команде закрепиться в первом дивизионе. 

Надолго ли? Точно не знает никто, но состав по-прежнему слабее среднего значения по дивизиону и по силе, 

и по таланту. Денег немного, но небольшой возраст и наличие молодежи позволят обойтись без серьезных 

трат ближайшее время.  Прогноз на ближайшие сезоны – нижняя половина таблицы в Д-1. 

 

Брисбен Страйкерс. Максим Авербах (ethanol) в клубе с 20.09.2010. За исключением 9-10 сезонов 

брисбенцы постоянные обитатели Д-1, чаще всего клуб располагается в середине таблицы. К чему, 

собственно, располагают средние для Д-1 показатели силы и таланта. Состав основы очень неоднороден, 

есть ярко-выраженные лидеры, которые уже, увы, не молоды, есть сыроватая для Д-1 молодежь, разброс 

талантов 6-9, под основой есть пара 7-ок очень уступающих в классе ветеранам. Денег на кардинальное 

обновление состава не предвидится. Думаю, через несколько сезонов команду ждет второй дивизион. 

 

Конор Найтс. Геннадий Дворников (Цербский) держит нити управления в своих руках с самого начала, дата 

назначения 04.07.2005. Команда дважды вылетала во второй дивизион, но с восьмого сезона является 

постоянным участником чемпионата в Д-1. В 13 сезоне был выигран Кубок Австралии, а в этом Суперкубок. 

На данный момент вторая по силе и таланту команда страны. В основе играют преимущественно 8-ки, 

немало игроков предпенсионного возраста. На перспективу есть несколько игроков 7-9 таланта. Хорошее 

финансовое положение компенсирует большой возраст игроков, при необходимости клуб сможет их 

заменить. Ближайшие сезоны команда будет, как и сейчас, среди лидеров австралийского футбола. 

 

 

Мельбурн Найтс. Михаил Кузнецов (Mikhailxxx) стал шестым по счету менеджером команды, возглавив ее 

11.02.2011. Команда завсегдатай первого дивизиона, но звезд с неба не хватала. Достаточно молодая и 

разноталантливая основа, на подступах к ней пара талантливых форвардов. К сожалению, в этом сезоне 

мельбурнцы, похоже, покинут класс сильнейших. В ближайшей перспективе у команды борьба за 

повышение в Д-2 или выживание в Д-1, на большее рассчитывать с этим составом сложно, а денег на 

усиление нет. 

 

 

Парраматта Иглс. Евгений Иванов (Ives) рулит командой с 04.07.2005. Были в истории клуба и Д-3, и Д-2, 

но в основном команда играла в «вышке». Нестарая основа с 7-8 талантом,  несколько достойных дублеров и 

молодежь на перспективу. Хорошая глубина состава и финансовое положение. Команда потихоньку 

подбирается к лидерам, и в ближайшей перспективе сама может стать одним из лидеров.  

 

 

Парраматта Пауэр. Сергей Мартынов (Redginald) пришел в клуб 22.11.2010. В истории команды есть 

призовые места в первом дивизионе, финал кубка и участие в интеркубках. Все это было не так давно, но 

сейчас команда решает совсем другие задачи. Самый дешевый состав в первом дивизионе, скудные финансы, 

обилие ветеранов, и никого под основой. Возможно, уже следующий сезон станет для энергетиков 

последним в Д-1. Да и в Д-2 будет нелегко, при  худшем развитии событий команда через несколько сезонов 

окажется в третьем дивизионе. 

 

Перт Глори. Максим Коблов (maximkoblov) руководит командой с 04.07.2005. Пять чемпионских титулов, 

четыре Кубка Австралии, четыре Суперкубка, медали и финалы…Славное прошлое. Но сейчас лидеры 

команды постарели, а равноценной замены им нет. Талантливая молодежь пока не дотягивает до основы. Как 

ни жаль, но смену поколений проводить придется, деньги у клуба есть. Наверное, столько трофеев ждать в 

ближайшем будущем не стоит, но в верхней половине турнирной 

таблицы команда быть должна. 
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Престон Лайонс. Алексей Чернухин (black-0083)  10.07.2009 стал вторым менеджером в истории команды. 

Бронзовые призеры трех последних сезонов готовятся завоевать еще одну медаль, может опять бронзу, а 

может и серебро, что стало бы наивысшим достижением команды.  Основа команды состоит из 7-8 талантов 

и является 4-й по силе в Австралии. В основе есть парочка ветеранов, но они не являются лидерами, и для 

них уже есть равноценная замена. На более отдаленную перспективу есть молодые талантливые игроки. 

Лишних денег нет, но состав не требует больших вложений. Ближайшие сезоны команда наверняка будет 

среди лидеров. 

 

Сидней Олимпик. Андрей Радевич (Parliamen)  один из старожилов Австралии, возглавляет команду с 

04.07.2005. Единственный, кто может сравниться с Пертом по количеству трофеев. В клубном музее уже 

пылятся пять чемпионских наград, три Кубка, три Суперкубка. И на этом олимпийцы точно не остановятся. 

Сильнейшая и талантливейшая команда Австралии, пусть лидеры немолоды, но под основой подрастают 

новые мастера мяча, а казна клуба полна. В ближайшем будущем Сидней наверняка  продолжит 

доминировать на австралийском континенте. 

 

Уоллонгонг Ф.К. Anatoliy Ivanow (Zaika440) в команде с самого начала, с 04.07.2005. Команду можно 

отнести к грандам австралийского футбола, но по количеству титулов она далеко позади Перта и Сидней 

Олимпик. Впрочем, послужной список  выглядит весьма внушительно: чемпионский титул 10 сезона, три 

Кубка Австралии и два Суперкубка, не считая медалей и финалов. Команда сильна (3-я в Австралии), 

талантлива (опять-таки 3-я), богата и амбициозна, к тому же обладает самым дорогим составом. Наравне с 

Сидней Олимпик волки будут на вершине олимпа в обозримом будущем, а может и дольше.  

 

Фокнер Блюз. Александр Назаров (Спутник), как и многие другие менеджеры австралийской элиты, 

возглавил команду 04.07.2005. Правда, все эти годы команда играла в низших дивизионах. Этот сезон стал 

первым для команды в Д-1, и он может оказаться комом. Команда одна из слабейших и наименее 

талантливых в вышке – это минус, молодой состав и наличие финансов – это плюс. Можно предположить, 

что в ближайшие сезоны команда будет бороться за выживание в Д-1 и возвращаться обратно, если эта 

борьба окажется неудачной. 

 

Хайдельберг Юнайтед. Константин Филатов (squirrel13)  принял команду 31.03.2010. Команда большую 

часть своей истории курсировала между вторым и третьими дивизионами. Кадровая революция 2010 года 

позволила команде резко усилиться за счет ветеранов и пробиться во второй, а следом и первый дивизион. 

Но счастье было недолгим. Все-таки команда была не готова к Д-1. Сейчас Хайдельберг 25-й по силе в 

Австралии, и последний в вышке, по таланту и того хуже, лишь 48-е место в ФС. Продажа ветеранов, а на 

трансфере сейчас 4 игрока, не закроет дыру в бюджете. Вылет во второй дивизион уже очевиден, и, похоже, 

следующее пришествие в Д-1 будет не скоро. Ближайшие сезоны команда, вероятно, проведет в середине 

турнирной таблицы Д-2. 

 

Хэфрон Хоукс. Андрей Галкин (Bruin)  21.11.2008  стал вторым менеджером в истории ястребов. Каких-

либо достижений в первом дивизионе у клуба нет, но есть надежда, что они будут. Основа команды состоит 

из 7-8 талантов и несколько моложе среднего значения по Д-1. В остальном же команда превосходит 

средний уровень вышки, и по таланту, и по стоимости состава, и с финансами все отлично. Ветеранов в 

команде нет, а уже подрастают неплохие ребята на смену. Жду от Хэфрона в ближайшие сезоны 

дальнейшего прогресса, и, возможно, участия в международных кубках. 

 

Чарльтон ФК. Александр Сучков (Ронни) добавил Чарльтон в список своих многочисленных команд 

08.05.2009, сменив первого менеджера клуба, при котором Чарльтон собрал большую коллекцию наград во 

втором дивизионе. Масштабная трансферная деятельность привела к тому, что команда приблизилась по 

силе (5-е место в Д-1) и таланту (4-е место в Д-1) почти вплотную к лидерам, имея при этом гораздо 

меньший возраст  и зарплаты игроков. При этом не забыта и работа на перспективу, под основой три т.8, уже 

сейчас готовых в случае проблем заменить лидеров. С учетом отсутствия финансовых проблем будущее 

команды выглядит очень неплохо. Думаю, в ближайших сезонах команда будет бороться за медали. 

Weesok 
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Интересные факты об Австралии 

 

 

 

 

Про население: 

1. В Австралии более 5 миллионов иммигрантов, рожденных за пределами страны. В Сиднее их 

намного больше, чем в любом другом Австралийском городе. 

2. Главный источник иммигрантов в Австралию - Великобритания и Ирландия. 6,35% всех 

иммигрантов именно из этих стран.  

3. Мельбурн на втором месте по количеству проживающих в нем Греков, после Афин. 

4. Продолжительность жизни в Австралии составляет: у мужчин в среднем 77 лет, у женщин – 82 года. 

Продолжительность жизни австралийских аборигенов в среднем на 20 лет меньше, чем у рядового 

австралийца. 

5. В Австралии один из самых высоких процентов концентрации городского населения. 

6. В то же время, несмотря на перенаселение городов, в среднем в Австралии приходится 1 человек на 

километр квадратный, составляя тем самым, самую малую заселенность в мире. 

7. 88% населения Австралии живет в урбанизированной части страны из-за засушливых условий 

внутренних районов. 

8. Плотность населения Австралии обычно выражается в квадратном километре на одного человека, а 

не человек на километр квадратный. 

9. На одного австралийца приходится примерно 380,000 свободных квадратных километров. 

Про животных: 

10. Длина детеныша кенгуру при рождении составляет всего 2 сантиметра. 

11. Бородавчатка, которая обитает на австралийских берегах, одна из самых опасных и ядовитых рыб на 

всей планете. 

12. На одного человека в Австралии приходится 2 овцы и 16 кроликов. 

13. В Австралии существует более 6000 видов мух, около 4000 тысяч муравьев и около 350 видов 

термитов. 

14. Утконос водится только в Австралии. 

15. Австралийские термитники – это самые большие конструкции, построенные без помощи человека. 

16. В Австралии более 150 миллионов овец, и всего 20 миллионов людей. 

17. В Австралии водится самое большое количество одногорбых верблюдов. 

18. Тасманский Дьявол действительно существует, и у него сила челюсти такая же, как и у крокодила. 

19. Существует всего более 1500 видов Австралийских пауков.  

20. Среднестатический Австралиец проглатывает 3 паука в год. 
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Про еду и напитки: 

21. Среднестатический австралиец за всю свою жизнь съедает около 165,000 яиц, 18 коров, 90 овец, 

полтонны сыра, 8 тонн овощей и 10 тонн фруктов в течение своей жизни. 

22. В 1954 году Боб Хоук был занесен в Книгу Рекордов Гиннеса за то, что он выпил 1,5 литра пива за 11 

секунд. Позже, Боб стал премьер-министром Австралии. 

23. Сэр Джон Робертсон, который 5 раз был премьер-министром Нового Южного Уэльса, выпивал 0,5 

литра рома каждое утро в течение 35 лет. 

Про погоду и географические особенности: 

24. Австралия в три раза больше самого большого острова на земле – Гренландии. 

25. В площадь Австралии помещается ровно 33,3 Великобритании. 

26. Ни одна из частей Австралии не отдалена от океана и пляжа более чем на 1000 км. 

27. Главным стихийным бедствием в Австралии считаются циклоны (или ураганы), засуха и лесные 

пожары. Самым крупным убийцей считается тепловая волна. 

28. В совершенно безоблачную и безветренную ночь на открытом пространстве в Австралийской 

пустыне невооруженный глаз может увидеть более 5,780 звезд на небе. 

Про разное: 

29. Австралия стала третьей по счету страной, после США и России, запустившей спутник на орбиту. 

30. Австралийцы тратят денег на азартные игры больше, чем любая другая нация. Учитывая, что 

Австралийцы занимают только 1% от мирового населения, Австралия производит более 20% 

автоматов для игры в покер. 

31. День рождения королевы для австралийцев является национальным государственным праздником. 

32. В Перте на душу населения приходится гораздо больше кафе, чем в любом другом городе в мире. 

33. Австралийские банкноты сделаны из тонкого пластика, а не из бумаги. Они не горят, не рвутся и не 

изнашиваются. 

34. Товары местного производства помечаются слоганом «Proudly made in Australia» 

 

  

 

Карабасик 
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